
 

会  議  録 
 

会議の名称 令和２年度第２回守谷市文化財保護審議会 

開催日時 
令和３年３月１０日（水） 

開会：１０時００分   閉会：１０時４０分 

開催場所 守谷市役所 ２階 第９会議室 
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者 

委 員 
根本委員，鈴木委員，横張委員，牧委員，松本委員，大原委員，  

徳田委員，増記委員 計８名 

その他  

事務局  福島課長，海老原係長，石塚主事 

公開・非公開 

の状況 
■公開  □一部非公開   傍聴者数 ０人 

公開不可の場合

はその理由 
  

会 議 次 第 

１ 開会のことば 

２ 会長あいさつ 

３ 課長あいさつ 

４ 議題 

（１）令和２年度事業報告及び令和３年度事業計画について 

（２）その他 

５ 閉会のことば 

 

確 定 年 月 日 会 議 録 署 名 

令和３年３月１１日 会 長   横 張  克 博  

 



審  議  経  過 

 

１ 開会 

 

２ 会長あいさつ 

  新型コロナウイルス感染対策で，久し振りの審議会開催になるがよろしくお願

いします。 

 

３ 課長あいさつ 

  新型コロナウイルスの影響により，文化財事業について今年度は進展がほとん

どなかった。来年度は，できること・新たなことに挑戦していきたい。 

 

 

４ 議題 

（１）令和２年度事業報告について 

令和２年度に実施した事業内容について，事務局より説明した。 

特に質問はなし。 

 

（２）令和３年度事業計画について 

   令和３年度の事業計画について，事務局より説明した。 

   特に質問はなし。  

 

（３）その他 

   ・委員から小林一茶の石碑を建てる計画があると聞いたがとの質問があり，

現在の状況を説明した。 

 

   ・委員から雲天寺に祐天上人の坐像があると聞いたので調査してほしいとの

要望があり，調査する旨を回答した。 

 

   ・委員から文化財の看板が汚れていて読みづらいので清掃してはどうかとの

意見があり，確認して検討する旨を回答した。 

 

   ・委員から獺弁天の石碑は小さくて初見の人にはわかりづらいので看板を設

置してはどうかとの意見があり，確認して検討する旨を回答した。 

 

５ 閉会のことば 

 


